

EL IMPACTO DE LA ECONOMIA EN LAS INFANCIAS

El video muestra que en las crisis económicas los más afectados son los niños, aunque muchas veces se piense que los problemas solo impactan a los adultos. Detrás de cada dificultad económica hay infancias que sufren en silencio.

- **Falta de recursos y sus consecuencias:**

El video destaca cómo la falta de dinero en una familia limita las oportunidades de los niños, afectando su alimentación, educación, tiempo de juego y atención, lo que influye en su desarrollo, salud, aprendizaje y relaciones.

- **El círculo que se repite:**

El video muestra que la pobreza infantil tiende a repetirse en el tiempo: un niño que crece con carencias tiene más dificultades para estudiar y, al llegar a adulto, suele enfrentar los mismos problemas económicos.

- **Una oportunidad de cambiar:**

Invertir en la infancia es clave, ya que al brindar cuidado y educación desde temprano, se logra que los niños crezcan más felices, sanos y mejor preparados para el futuro.

En el texto se habla de cómo la escuela no se enfoca solo en enseñar y socializar, sino que muchas veces forma a los niños según las exigencias del mercado, dejando de lado sus necesidades personales.

- **La escuela como una empresa:**

La escuela ha pasado de formar ciudadanos y transmitir valores a funcionar como una empresa, enfocándose en resultados, exámenes y sistemas de premios o castigos.

- **Niños formados para producir, no para vivir:**

A los niños se les enseña a adaptarse y competir, perdiendo oportunidades para jugar, crear y aprender de los errores. Se prioriza la obediencia y la productividad sobre el desarrollo de la imaginación, la sensibilidad y el pensamiento propio.

Por otro lado mis abuelos y padres crecieron con muy pocos recursos. Desde niños vivieron muchas carencias, y eso les afectó en muchos aspectos, especialmente en su educación. Algunos no pudieron terminar el colegio porque tenían que ayudar en la casa o salir a trabajar desde muy jóvenes afectando así de cierta manera su infancia. En ese tiempo estudiar era un lujo que no todos se podían permitir. Esa falta de oportunidades los marco. Les costó mucho mas salir adelante, conseguir buenos trabajos o aspirar a algo más. No fue por falta de ganas o de capacidad, sino por las circunstancias en las que les tocó vivir.